

Publié le 5 mars 2021

Ecoquartiers, le ministère à la recherche d'enquêtes sur l'avis ou la perception des habitants sur la ville durable

La ministre Emmanuelle Wargon souhaite organiser prochainement une conférence citoyenne de consensus. Dans cette optique, le Ministère invite toutes les collectivités locales à communiquer les enquêtes réalisées sur la perception ou l'avis de citoyens/habitants sur la ville durable (avec des données disponibles avec l'accord du commanditaire, anonymisées si nécessaire).



Si vous le souhaitez, vous pouvez transmettre vos réponses, si possible pour le 15 mars, au Bureau de l'aménagement opérationnel durable AD4 : **ad4.Dgaln@developpement-durable.gouv.fr**